
FDP Weilburg

HERZLICHEN GLÜCKWUNSCH!

29.12.2017

Auszeichnung für den Vorsitzenden der Weilburger FDP, Hans Werner Bruchmeier: In Würdigung seiner Verdienste und herausragenden Leistungen hat Hans Werner Bruchmeier den Landesehrenbrief des Landes Hessen erhalten. Die Verleihung erfolgte durch Herrn Landrat Manfred Michel und eingeladen hatte zur Feierstunde in das dortige Rathaus der Weilburger Bürgermeister Dr. Johannes Hanisch. Es ist eine beeindruckende Agenda, die der Weilburger aufweist. Hans Werner Bruchmeier ist seit Jahrzehnten kommunalpolitisch für die FDP aktiv. Zum einen im Stadtparlament, dann als Ortsvorsteher und nun auch im Kreistag. Im Weilburger Ruderverein, den sein Vater – unser FDP-Ehrevorsitzender im Kreis – Hans Bruchmeier mit begründet hat, ist der passionierte Ruderer seit vielen Jahren als Trainer aktiv und daneben Vorsitzender des Vereins. Die Überreichung des Landesehrenbriefs soll Ausdruck der öffentlichen Anerkennung diese positiven und wirklich vorbildlichen Wirkens sein, so Landrat Michel in seiner Laudatio. Wir Freie Demokraten sind stolz auf unseren Weilburger und freuen uns für ihn, für seine Familie über diese Auszeichnung: Herzlichen Glückwunsch an einen engagierten Kommunalpolitiker und Ruderer! (MS)